



Die ANL beim Tag der offenen Tür am Landratsamt

40 Jahre feierte der Landkreis Berchtesgaden am 30. Juni 2012 in Bad Reichenhall, und die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) war mitten drin. Naturnah präsentierte sich die ANL mit der Zubereitung von Kräutersalzen, unter der kundigen Anleitung der Kräuterpädagogin Elisabeth Siglreitmeier und Rosa Helminger von der Akademie. Da wurden Rosenblätter, Brennesseln, Thymian und viele andere Kräuter in Mörsern pulverisiert und, wie könnte es in Bad Reichenhall anders sein, mit Reichenhaller Salz gemischt. Das Motto lautete: Mach's selber! Das ließen sich die Besucher nicht zweimal sagen und zogen dann stolz mit ihrer salzigen Eigenproduktion davon. Dass trotz Bilderbuch-Badewetter viele Bürger des Landkreises aber auch Touristen vorbeischaute, darüber freuten sich der Direktor der ANL, Dr. Christoph Goppel, und seine Mitarbeiter sehr, und hoffen nun auf ebenso zahlreiche Besucher beim Tag der offenen Tür der ANL am 13. Juli von neun bis siebzehn Uhr in Laufen.